

**Protokoll über die Gründung und erstmalige Mitgliederversammlung des Vereins:  
„Förderverein der Bundespolizei Diez“**

Am heutigen Mittwoch, den 20.06.2018, versammelten sich um 16.35 Uhr in der Freiherr vom Stein Liegenschaft in 65582 Diez, Limburger Straße 146, die in der Anlage 1 beigelegten und mit Name und Adresse genannten 10 Personen. Herr Björn Bonn begrüßte die Anwesenden und im Einverständnis aller Anwesenden übernahm er die Leitung der Versammlung. Herr Florian Müller erklärte sich bereit, das Protokoll der Versammlung zu führen. Dem wurde ebenfalls zugestimmt.

Herr Bonn schlug als Punkte der Tagesordnung vor:

- Top 1 Satzung/ Geschäftsordnung
- Top 2 Wahl des Vorstands
- Top 3 Vereinsfarben/ Logo
- Top 4 Kooperationspartner
- Top 5 Finanzieller Fahrplan

Alle Anwesenden stimmten per Handzeichen der Tagesordnung zu.

**TOP 1 Satzung und Geschäftsordnung**

Der Satzungsentwurf wurde in den einzelnen Punkten vorgelesen und diskutiert. Dabei wurde der oben genannte Vereinsname festgelegt. Ferner kam es zu Änderungen in der Satzung in Punkt IV. c

Ferner ergaben sich folgende Satzungsbeschlüsse

§ 4 Ende der Mitgliedschaft- Der Halbsatz [...]nach Beendigung des *Ausbildungsverhältnisses*[..] wird gestrichen.

Weitere Satzungsänderungen werden besprochen.

Anschließend wurde darüber abgestimmt den **„Förderverein der Bundespolizei Diez“** zu errichten und ihm die vorgeschlagene Satzung zu geben.

Das Ergebnis der per Handzeichen erfolgten Abstimmung ergab

- 10 (zehn) Ja- Stimmen
- Keine Nein- Stimmen
- Keine Enthaltungen

Der Vorschlag zur Gründung des Vereins und die Satzung wurden damit einstimmig angenommen. Sämtliche Erschienen erklärten, dem neu errichteten Verein als Gründungsmitglieder anzugehören. Die Anwesenden unterschrieben die Satzung.

Über die Geschäftsordnung wurde ebenfalls diskutiert. In diesem Zusammenhang machte Herr Bonn den Vorschlag, dass der jährliche Mitgliedsbeitrag (24,- Euro) betragen soll. Die Anwesenden diskutieren über die Höhe der jährlichen Mitgliedszahlung. Der jährliche Mitgliedsbeitrag beträgt 24,- Euro für natürliche Personen.

Ergebnis der Abstimmung über die Geschäftsordnung:

- 10 (zehn) Ja- Stimmen
- Keine Nein- Stimmen
- Keine Enthaltungen

Ergebnis der Abstimmung über den jährlichen Mitgliedsbeitrag:

- 10 (zehn) Ja- Stimmen
- Keine Nein- Stimmen
- Keine Enthaltungen

### **Top 2 Wahl des Vorstands:**

Zur Wahl für den Vorstand stellten sich Herr Björn Bonn, Frau Angela Fuhr, Herr Jan Christian Busse und Herr Florian Müller. Die Abstimmung erfolgte einzeln durch Handzeichen. Gewählt wurden:

- als Vorsitzender Herr Björn Bonn. Geboren am \_\_\_\_\_ in \_\_\_\_\_ mit zehn Ja- Stimmen einstimmig
- als Stellvertreterin Frau Angela Fuhr. Geboren am \_\_\_\_\_ in \_\_\_\_\_ mit zehn Ja- Stimmen einstimmig
- als Schatzmeister Herr Jan Christian Busse. Geboren am \_\_\_\_\_ in \_\_\_\_\_ mit zehn Ja- Stimmen einstimmig
- als Schriftführer Herr Florian Müller. Geboren am 31.03.1980 in der Hansestadt Hamburg mit zehn Ja- Stimmen einstimmig,
- 

Die Gewählten erklärten, dass sie die Wahl annehmen.

### **Top 3 Vereinsfarben/ Logo**

Herr Julian Schwarzwald präsentiert die erste Konzeption des Logos. Es werden einige Verbesserungsvorschläge gemacht. Herr Sascha Steden benennt eine Plattform, die sich auf den Entwurf von Logos spezialisiert hat. Herr Herbst wirft ein, ob durch das Logo nicht die Lahn fließen sollte.

### **Top 4 Kooperationspartner**

Herr Bonn benennt die Kooperationspartner. Der Verein erhält von der Gewerkschaft der Polizei (GdP) eine Gründungsspende in Höhe von 250,- Euro. Der Schatzmeister Jan Busse und der Vorsitzende Herr Björn Bonn tauschen sich ferner kurz über eine Vereinssoftware aus. Ferner wird über die Gestaltung der Vereinseigenen Homepage gesprochen.

In diesem Zusammenhang wird auch die DizArena erwähnt insbesondere die Gewährung eines Nachlasses bei der Aufnahmegebühr beziehungsweise die vollständige Streichung selbiger.

Auch die Grafenchallenge e.V. soll als Kooperationspartner herangezogen werden. In diesem Zusammenhang sollen die Gründungsmitglieder ihre Bereitschaft signalisieren, bei der nächsten Grafenchallenge auszuhelfen. Ferner wurde durch den Versammlungsleiter das Interesse bekundet, weitere Kooperationspartner heranzuziehen. Dazu zählen unter anderem:

- Bäckerei Schäfer
- Banken
- Volksbanken
- Cineplex

### **Top 5 Finanzieller Fahrplan**

Der Versammlungsleiter äußert sich hier zu den antizipierten Mitgliederzahlen und macht eine kurze Auflistung über antizipierte Einnahmen und Ausgaben. Ferner wird durch den Versammlungsleiter ein kurzer Finanzplan aufgestellt und die Wichtigkeit der professionellen Aufmachung dargestellt. Herr Busse erwähnt hier nochmals die Wichtigkeit der Implementierung eines Haftungsausschlusses. Der Versammlungsleiter wird gebeten sich über eine Vereinshaftpflicht kundig zu machen.

Der Versammlungsleiter äußerte sich ebenfalls dazu, dass der Vorstand so schnell wie möglich den Verein beim Vereinsregister anmelden will. Der Vorstand ist somit für die Anmeldung des Vereins verantwortlich. In diesem Zusammenhang soll ein Notar beauftragt werden.

Herr Bonn macht die Anwesenden darauf aufmerksam, dass er die Gründungsmitglieder über die Eintragung in ein Vereinsregister informiert.

Die Gründungsversammlung wurde um 19.28 Uhr geschlossen.

Diez, den 20.06.2018

Florian Müller